『時 事 直 言』No.1491 2021年9月14日

[HP] http://chokugen.com/ [FAX] 03-3956-1313 [twitter 日本語] t masuda2019/ [twitter 英語] T Masuda eng/ [instagram] t_masuda2019/

[mail] info@chokugen.com [Youtube] 増田俊男チャンネル/



時事評論家 増田俊男

敵なしには存在出来ないアメリカの宿命

日本人は与える DNA であるがアメリカは奪う DNA である。

だからアメリカでは生まれた時から兄弟姉妹間で母親のお乳の奪い合になる。

生まれた子供にとって自分以外の子供は総て敵である。

一人の子供が、天気がいいから外で縄跳びをしようと兄弟姉妹を公園に連れ出す。

そこで縄跳びを忘れたと言って自分一人家に帰り母からお乳を飲める限り飲み、みんなと公園 でもうこれ以上出来ないほど縄跳びをして家に帰ると他の兄弟姉妹は腹ペコ、母親にお乳をねだ るがお乳は出ない。

こうして一人の子だけが元気になり、他は病弱になる。

自分以外は総て敵で、敵が持つべき資産はわがものにする。

アメリカ人に共存共栄という感覚はない。

敵の利益の為に貢献するなど犯罪的行為なのだ。

アメリカ人は自由に合法的詐欺と強盗が出来る民主国家体制を堅持している。

ところがアメリカの 1%が 80%の資産を持つに至り、国家権力による富の配分の調整が必要に なってきた。

つまり小さな国家から大きな国家が求められるようになったのである。

新型□□ナ、気候変動、脱化石燃料にも後押しされ、アメリカは大きな国家を目指さなくてはな らなくなった。

小さな国家の政治体制も財政・金融制度も大きな国家に適合すべく改革しなくてはならない。

一方、共産主義の中国は富の平等な分配が原則であるから何も改革する必要はない。 アリババ等の利益を奪って貧しい者に与えればいい。

アメリカはより効果的にアメリカの改革を推進する為、新型コロナ、気候変動、脱化石燃料に 「対中冷戦」を加えることになった。

対中冷戦は「アメリカの一人相撲」であることを忘れてはならない。

アメリカの相撲の相手(敵)はアメリカ自身なのである。

敵が無くては存在できないアメリカは、敵がいなくなると自分まで敵にする!

日本人の DNA では到底理解出来ないのがアメリカである。

日本人として「突然変異」を自認する私ならではのお話になるだろう。

本日の「インターネット国際政経塾」(増田塾)の講義内容は下記の通り:

- 1. 8/20(ニッケイ 27,013 円)から 9/13(ニッケイ 30,600 円)まで 14 営業日で 3,587 円上げたニッケイは、今後上がるのか下がるのか?
- 2. 「一つの中国」で始まった米中関係の今後
- 3. 対中脅威ではなく、中国の対米脅威が問題だ
- 4. 中国(日本を含む)は財政・金融制度最先進国、アメリカは最後進国
- 5. 2025 年 IMF 主導金本位制と中国のポジション

「インターネット国際政経塾」(増田塾)は何時でも参加出来、いつでもお好きな時に視聴出来ます。

昨日に続き、今日もまたお楽しみに

★Youtube「増田俊男チャンネル」にて毎日動画配信中! 視聴方法:Google、Yahoo などから「増田俊男チャンネル」を検索して下さい。

増田俊男の「インターネット国際政経塾!」大好評配信中!

『東へ、東へと草木もなびく、東は居いか、住みよいか、、?』 アメリカはどのように世界覇権の座を降りるか?

視聴用パスワードはメールにて送信致します。ご視聴は PC、スマホ、タブレット

★繰り返し何度もご視聴いただけます。

詳しいご案内、お申込みについてはマスダ U.S.リサーチジャパン㈱Tel: 03-3956-8888、

HP: www.chokugen.com まで。

増田俊男の「ここ一番!」大好評配信中!

投資にビジネスに一番役に立つ「ここ一番」。

「明日では遅過ぎるナウな情報」をその場で必ずお送りします。

現在、増田俊男の「ここ一番!」を FAX 又は e-mail にて配信しております。

詳しいご案内、お申込みについてはマスダ U.S.リサーチジャパン㈱Tel: 03-3956-8888、

HP: www.chokugen.com まで。

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、 事前にマスダ U.S.リサーチジャパン株式会社(FAX: 03-3956-1313)までお知らせ下さい。